



7/2 七夕会

亀山市シルバー人材センター「託児ルームひよこ」が市社会福祉センターで七夕会を開催し、22人の幼児とその保護者が笹飾りを作りました。また、大道芸やバルーンアートも披露され、親子の笑顔が溢れる楽しいひとときを過ごしました。



7/13 特別能講座

亀山西小学校の6年生を対象に、日本の伝統芸能である能や狂言について学んでもらおうと、観世流能楽師の武田邦弘さんをお招きし開催しました。講座では、小面や般若の能面を近くで見たり、武田さんが披露した半能『高砂』の小謡を聞いたりして、能や狂言を身近に感じる良い機会となりました。

7/18 「鈴鹿亀山道路」シンポジウム

市文化会館で鈴鹿亀山道路(鈴鹿市北勢バイパス付近と亀山市亀山ジャンクション付近を結ぶ延長約10kmの地域高規格道路)についてのシンポジウムが開催され、約900人が参加しました。シンポジウムでは、(一財)国土技術研究センター理事長の谷口博昭さんによる基調講演やパネルディスカッションが行われました。



7/19 亀山市消防操法大会

亀山消防署北東分署で、消防団員の技術の向上と士気の高揚を図ることを目的に、第11回亀山市消防操法大会が開催されました。市内12の分団が、小型ポンプを使った放水の動作とその速さなどを競いました。また、女性分団による軽可搬ポンプ操法が行われました。



優勝した第10分団の皆さん

- 優勝 第10分団 (関地区周辺)
- 準優勝 第4分団 (川崎地区)
- 第3位 第6分団 (白川地区)